



20 de mayo de 2024

A las comunidades de debate en México:

La Asociación Mexicana de Debate y Pensamiento Crítico de México (AMD) es una Asociación Civil sin fines de lucro que desde 2015 se encarga de generar espacios en que el debate sirva como una herramienta para promover las habilidades del pensamiento crítico en México y en el extranjero.

En los últimos meses, se ha embarcado en un proceso de reestructuración que alcanza a todos los niveles de la Asociación, con el propósito de transformarse en una organización más diversa, más efectiva, y más orientada a resultados. Este proceso ha implicado varios cambios abruptos en su operación, que incluyeron: una suspensión de actividades, cambios de personal y una reorganización de responsabilidades.

Paralelo a este proceso, y debido a una diversidad de factores, la situación financiera de la A.C. se ha deteriorado considerablemente comparada con los mismos meses de años anteriores, por lo que ha tenido que suspender algunos programas y pausar las becas y subsidios que ofrecía a diversas iniciativas de debate.

Ante ello, es importante hacer un par de aclaraciones:

- Actualmente, la AMD se encuentra **operando de manera regular y a plena capacidad**. No existen planes de suspender operaciones, por el contrario, seguimos trabajando en los proyectos agendados en el segundo semestre de 2024 y el primero de 2025, entre ellos, los más esperados, el Campeonato Nacional de Debate 2024 y el Mexican Universities Debating Championship 2024.



- La Asociación **seguirá atendiendo y respondiendo a todos sus proyectos activos**, entre los que caben mencionar: el Equipo Escolar Mexicano, Team Mexico, Development Team, el Campeonato Nacional de Debate Escolar 2024 y el Club de Debate PepsiCo T&FC.

Desde su fundación, la AMD ha sido construida con el trabajo voluntario y apasionado de personas que creen que el pensamiento crítico puede ser una herramienta para mejorar al mundo. Ser una organización sin fines de lucro le da el privilegio de no tener que optimizar la rentabilidad como su principal objetivo. Y aunque se ha buscado remunerar el trabajo realizado en pro de los circuitos de debate en cada oportunidad que ha tenido (especialmente en los últimos años), su situación financiera no dicta su capacidad de impulsar proyectos que tienen un impacto real en las personas a quienes llegan.

La AMD siempre va a ser una casa abierta para quienes crean en el potencial transformador del debate, y busca ser más inteligente en la manera que integra, coordina y apoya los esfuerzos de las personas que compartan la misma pasión.

Si eres una de esas personas, la Asociación Mexicana de Debate tiene un lugar para ti.

**Cordialmente,
César Rivas Hernández**